

Tremplin, ambition.

Pour « l'enfant du pays » qui n'y vivait pas, Biganos n'était qu'un modeste tremplin pour satisfaire ses ambitions. En 2008, outre la mairie, ses collègues en politique locale lui avaient offert le siège de la COBAN, qu'ils ne convoitaient ni les uns ni les autres. C'était à l'époque une simple communauté de communes, qu'il fit en sorte de transformer en communauté d'agglomération, ce qui lui permettrait de rivaliser avec sa voisine du Bassin Sud, la COBAS, qui était, elle, parfaitement structurée grâce à son expérience quadragénaire.

Cette étape franchie lui permet de viser plus haut maintenant : la présidence de la grande intercommunalité qui se dessine, en balayant tous les autres. Pourquoi pas quand l'ambition rend aveugle ?

Alors, chères Boïennes, chers Boïens, vos préoccupations du « tous les jours », BASTA ! pour lui.

Pourtant, attention ! À côté du Capitole la Roche Tarpéienne n'est pas loin !!{jcomments on}